


 

 

nur bei der Vermittlung, sondern auch bei der Integration in den Berufs- aber vor allem auch 

Lebensalltag behilflich sind.   

Durch Ihre gezielt angelegte Sprachschulausbildung und den stetigen und individuellen 

Kommunikationsfluss haben Sie es auch während der Covid-Pandemie geschafft zu informieren und 

Ängste auf KandidatInnen-Seite als auch Bedenken unsererseits zu nehmen.  

Wir konnten bereits nach wenigen Wochen Sprachschule deutsch formulierte Fragen stellen und 

verständliche Antworten erhalten. Mittlerweile haben die Damen und Herren diverse Sprach-Level 

erreicht und sprechen besser Deutsch als Menschen, die wir sonst schon in den Joballtag vermittelt 

bekommen haben. 

Wir wurden wir nicht enttäuscht. Im Gegenteil.  

Für Ihre neuen beruflichen Perspektiven wünschen wir Ihnen beiden alles Gute und viel Erfolg! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

 

 

 




